

Rando Amitié

2019 : encore une année passée dans la bonne humeur et la convivialité pour Rando Amitié. Chacun des quatre groupes a ses adeptes pour marcher ensemble à rythme plus ou moins soutenu et chacun peut profiter des magnifiques vues que chaque balade apporte et aussi le plaisir d'être en compagnie.

Et quelle compagnie : environ 120 adhérents qui viennent, dès qu'ils le peuvent, parcourir les sentiers de randonnées voisins et quelquefois d'un peu plus loin les lundis après-midi quand le temps est clément.

L'activité de Rando Amitié ne s'arrête jamais : l'hiver, raquettes aux pieds, les fougueux randonneurs affrontent le froid et la neige ; l'été, ils gravissent des sommets des montagnes environnantes tous les jeudis.

Cette année, deux séjours ont accueilli plusieurs fanatiques de la marche : l'un d'une semaine les a entraînés dans les gorges du Verdon au mois de mai et l'autre à Névache en septembre.

Nous profitons de la « gazette » pour remercier tous les bénévoles sans qui cette association ne pourrait pas marcher (c'est le cas de le dire !).

Pour les adhérents de Rando Amitié, tout est prétexte à retrouvailles joyeuses : le repas annuel, le pique-nique d'été et les anniversaires.

Longue vie à ce club toujours « JEUNE ET DYNAMIQUE ».

Bonne année 2020 pleine de santé et de bonheur pour tous.

Bureau et contacts :

Présidente : Madeleine LIGABUE - Tél : 06.89.29.22.88

Vice-présidente : Michelle FRECHET

Trésorier : Marcel GENIN

Secrétaire : Marie-Christine SAGNAL